

Ici et ailleurs

•Internet
Encadrement des publications des influenceurs
 Le Danemark envisage d'instaurer un code pour encadrer les contenus publiés par les influenceurs sur les réseaux sociaux, a indiqué hier la ministre de l'Enfance et de l'Éducation, après la publication d'une lettre de suicide par une blogueuse sur Instagram. "Nous pouvons commencer par instaurer une sorte de code de pratique et de responsabilité éditoriale que les influenceurs doivent respecter, à la fois pour le bien des influenceurs et de leurs followers", a écrit Pernille Rosenkrantz-Theil dans un e-mail à l'AFP, sans préciser la date d'adoption d'une telle mesure.

•Ebola
Transmission interrompue
 La transmission du virus Ebola dans l'ouest de l'Ouganda, où deux enfants sont décédés mi-juin de la fièvre hémorragique, est "interrompue", a indiqué hier le ministère de la Santé de la République démocratique du Congo (RDC). "Le ministère de la Santé de la République d'Ouganda a annoncé que tous les contacts du cas index (N.D.L.R. : un des deux enfants décédés) ont terminé leur période de suivi obligatoire de 21 jours sans développer les signes de la maladie", a indiqué le ministère congolais de la Santé.

•Musique
Sting annule tous ses concerts
 Le chanteur britannique Sting, malade, a annulé tous ses concerts jusqu'à



Photo : AFP

dimanche, selon son site internet qui ne donne pas de précisions sur son état de santé. Une source proche de l'entourage de l'artiste a indiqué à l'AFP que l'ex-chanteur de The Police souffrait d'une infection à la gorge sans gravité.

•Technologies
Le service de santé public britannique fait appel à Amazon
 Le gouvernement britannique a annoncé hier que ses citoyens pourraient désormais s'informer auprès du service de santé public NHS par l'intermédiaire d'enceintes intelligentes produites par Amazon. À haute voix en s'adressant à ces enceintes, les utilisateurs pourront poser des questions, considérées simples par le corps médical. L'algorithme d'Amazon y répondra par l'intermédiaire de l'assistant vocal Alexa.

Rassemblés par CM

Festival "Gabon 9 Provinces" / Édition 2019
Les inscriptions ont démarré !



Photo : SNN

Le ministre de la Culture, Franck Nguema, lors de sa conférence de presse hier au Palais des sports et de la culture...

Sveltana NTSAME NDONG
 Libreville/Gabon

Ouvertes depuis hier, elles se poursuivront jusqu'au 31 juillet prochain, du lundi au vendredi (9h00 - 16h00). Artistes, exposants des œuvres d'art ainsi que restaurateurs des mets locaux sont donc invités à se faire enregistrer. C'est ce qui ressort en substance de la conférence de presse animée hier au Palais des sports et de la culture de Libreville par le ministre en charge de la Culture, Franck Nguema.

CHOSE promise, chose due. Le festival Gabon 9 Provinces appelé de tous leurs vœux par les Librevillois aura bel et bien lieu du 8 au 16 août prochain. Cette grand-messe culturelle sera célébrée cette année autour du thème "Langues locales et jeunesse". Une manière pour les autorités publiques de donner une occasion à chaque communauté en général, et à chaque jeune en particulier, de

prendre conscience de son identité, de s'ouvrir aux autres et à l'amélioration d'un "meilleur vivre-ensemble". Les inscriptions des différents acteurs ont démarré hier, mercredi 10 juillet 2019, au Palais de Sports et de la culture de Libreville. Celles-ci se poursuivront jusqu'à la fin du mois en cours. Artistes, exposants des œuvres d'art ainsi que restaurateurs des mets de nos terroirs sont donc invités à se faire enregistrer. Ensuite interviendra la phase de présélection des groupes traditionnels et des artistes, du 1er au 3 août 2019. La publication des résultats des sélections aura lieu, quant à elle, le 5 août. C'est ce qui ressort en substance de la conférence de presse animée hier à Libreville par le ministre de la Culture, des Sports et de la Vie associative, Franck Nguema. Lors de cet échange avec les médias, le membre du gouvernement a également décliné le calendrier de l'édition 2019 de "Gabon 9 Provinces". Il est aussi revenu sur l'importance de la thématique qui sous-tend ladite



Photo : SNN

... devant les journalistes et les acteurs culturels concernés par l'événement.

manifestation culturelle. En s'appuyant notamment sur la Constitution gabonaise, dans son titre premier et en son article 2, qui dispose : "la République gabonaise adopte le français comme langue officielle de travail. En outre, elle œuvre pour la protection et la promotion des langues nationales", Franck Nguema a

relevé que si le français est la langue officielle du Gabon, utilisée à l'école et dans les administrations, "le pays recèle de plus de 40 langues locales, reléguées au second plan, qui sont menacées d'extinction". D'où l'importance aujourd'hui d'œuvrer à leur sauvegarde. Et pour réussir le pari qui est le sien en organisant

ce festival, à peine arrivé à la tête du ministère de la Culture, Franck Nguema a préféré se réserver des innovations tous azimuts et mise plus sur un bon déroulement de cet événement culturel annuel accolé aux festivités du 17 août marquant l'indépendance de notre pays.

10 Juillet 2003-10 Juillet 2019

Exactement **16 ans** aujourd'hui que notre regretté père et grand-père **Augustin MEYE M'ONDO**, a été arraché à notre affection.

Augustin MEYE M'ONDO
 1928 - 2003

En ce jour de triste souvenir, tes enfants Simon ESSONO BEKALE, Julien OYONO MEYE, Janvier OBAME ATOME, Joseph NDONG BIBANG et tous les descendants des Feus Jean Baptiste BEKALE B'ONDO, Marcel MBA ONDO, Michel ATOMO NDONG, prient tous ceux qui l'ont connu et aimé d'avoir une **pensée pieuse**.

3e édition de Gabon 9 provinces

Calendrier général

Période des inscriptions : du 10 au 31 juillet 2019, du lundi au vendredi (9h00 - 16h00); (Inscriptions des artistes, des exposants des œuvres d'art ainsi que des restaurateurs des mets de nos terroirs)
Lieu des inscriptions : Palais des sports et de la culture ;
Du 1er au 3 août 2019 : présélection des groupes traditionnels et des artistes ;
Le 5 août 2019 : publication des résultats des présélections ;
Du 8 au 16 août 2019, chaque jour une province du pays sera célébrée ;
Le village du festival est ouvert au public du 8 au 16 août de 12 heures à l'aube.